y Vocales Secretarios por esta Universidad, y celebrado el sorteo establecido en el artículo 6.º, 6 del Real Decreto 1888/1984,

Este Rectorado hace pública las composiciones de las Comisiones que han de resolver los concursos para la provisión de plazas de profesorado, convocadas por Resolución de esta Universidad, de fecha 25 de noviembre de 1999 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de diciembre) y que son las que se relacionan en el anexo de la presente Resolución.

Estas Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra la presente Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector, en el plazo de quince días hábiles a contar desde el siguiente al de su publicación.

Alicante, 29 de marzo de 2000.—El Rector, en funciones, Salvador Ordóñez Delgado.

ANEXO

Comisión número 811. Convocada por Resolución de 25 de noviembre de 1999 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de diciembre)

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad (A-2098)

Area de conocimiento a la que pertenece: «Química Física»

Comisión titular:

Presidente: Don Federico Moscardó Llorens, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Secretario: Don José Luis Vázquez Picó, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Vocales: Don José María Costa Torres, Catedrático de la Universidad de Barcelona; doña M. Carmen del Valle Ribes, Profesora titular de la Universidad de Granada, y doña Ángela Sánchez Palacios, Profesora titular de la Universidad Autónoma de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Don Ángel Luis Esteban Elum, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Secretario: Don Emilio San Fabián Maroto, Catedrático de la Universidad de Alicante.

Vocales: Doña Manuela Rueda Rueda, Catedrática de la Universidad de Sevilla; doña María Carmen Blanco Varela, Profesora titular de la Universidad de Santiago de Compostela, y don José Ramón Álvarez Collado, Profesor titular de la Universidad Autónoma de Madrid.

Comisión número 814. Convocada por Resolución de 25 de noviembre de 1999 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de diciembre)

Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad (A-2118)

Área de conocimiento a la que pertenece: «Lenguajes y Sistemas Informáticos»

Comisión titular:

Presidente: Don Isidro Ramos Salavert, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia.

Secretario: Don Manuel Palomar Sanz, Profesor titular de la Universidad de Alicante.

Vocales: Don Octavio Félix Santana Suárez, Catedrático de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria; doña Francisca Lucio Carrasco, Profesora titular de la Universidad del País Vasco, y don Michael Gould Carlson, Profesor titular de la Universidad «Jaume I» de Castellón.

Comisión suplente:

Presidenta: Doña Felisa Verdejo Maillo, Catedrática de la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

Secretaria: Doña Lidia Moreno Boronat, Profesora titular de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocales: Don José María Díaz y Cort, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña; don Robert L.M. Nieuwenhuis, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Cataluña, y don José Luis Montaña Arnaiz, Profesor titular de la Universidad Pública de Navarra.

7410 RE

RESOLUCIÓN de 29 de marzo de 2000, de la Universidad Politécnica de Madrid, por la que se nombra nuevo miembro del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Administrativa, por el turno de promoción interna, convocadas por Resolución de 21 de diciembre de 1999.

En cumplimiento de lo establecido en la base 5.3 de la Resolución de 21 de diciembre de 1999 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de enero de 2000), por la que se convocan prueba selectivas para el ingreso en la Escala Administrativa por el turno de promoción interna, y vista la renuncia que, por motivos personales, presenta don Luis Cancela de la Viuda, he resuelto nombrar como Secretaria del Tribunal suplente a doña María Esther López de Elorriaga Prieto, perteneciente a la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad Politécnica de Madrid.

Madrid, 29 de marzo de 2000.—El Rector, Saturnino de la Plaza Pérez.

7411

RESOLUCIÓN de 29 de marzo de 2000, de la Universidad de Sevilla, por la que se publica la composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Auxiliar convocadas por Resolución de 19 de noviembre de 1999.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 5.1 de la Resolución de la Universidad de Sevilla, de fecha 19 de noviembre de 1999 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de enero de 2000), por la que se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala Auxiliar de esta Universidad.

Este Rectorado ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar dicho proceso selectivo cuya composición será la que se reproduce a continuación:

Titulares

Presidente: Don Francisco Javier Herrera Govantes, Profesor titular de Universidad y Vicerrector de Planificación Docente de la Universidad de Sevilla.

Vocales: Don Juan Ignacio Ferraro García, Profesor titular de Escuela Universitaria y Gerente de la Universidad de Sevilla; don Santiago Melcón Pérez, funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Generales de la Junta de Andalucía; doña Patrocinio Camacho Pino de Molina, en representación de la Organización Sindical U.G.T.; doña Ana Portales Malpartida, en representación de la Organización Sindical C.G.T.; don José Joaquín Real Heredia, funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Generales de la Junta de Andalucía, en representación de la Consejería de Educación y Ciencia de la Junta de Andalucía; don Francisco Crespo Prieto, funcionario de la Escala Técnica de Gestión de la Universidad de Sevilla, en representación de la Secretaría de Estado para las Administraciones Públicas, y doña Regla Mora Pazos, funcionaria de la Escala de Gestión Universitaria de la Universidad de Sevilla, en representación de la Secretaría de Estado de Universidades.

Secretaría: Doña María García Sáez de Tejada, funcionaria de la Escala Administrativa de la Universidad de Sevilla.

Suplentes:

Presidente: Don Francisco Martínez García, Catedrático de Universidad y Vicerrector de Tercer Ciclo y Enseñanzas Propias de la Universidad de Sevilla.

Vocales: Don Miguel Ángel Polo Cortes, funcionario del Cuerpo Superior de Administradores Generales de la Junta de Andalucía; don José Manuel López Gómez, funcionario de la Escala Técnica de Gestión de la Universidad de Sevilla; doña María Luisa Torres